



« Envie de magasiner avec des pros sans perdre une seule minute? On part à la conquête des boutiques en compagnie des **stylistes** Ysabelle Mercier ou **BAG** (Borrow A Girlfriend). Au retour, on s'attable au **Billig**, un **bistro-crêperie** sans prétention de la rue Saint-Jean, loin du brouhaha touristique. L'endroit est fréquenté par les gens du coin; c'est le secret le mieux gardé de Québec. »

### MARIAM ELKAK

Chef concierge Clefs d'Or Canada

FAIRMONT LE CHÂTEAU FRONTENAC

1, rue des Carrières

[fairmont.com](http://fairmont.com)

“Feel like shopping with a pro so that you don't waste a minute of your trip? Set out with **stylists**, **Ysabelle Mercier** or **BAG** (Borrow A Girlfriend). And when you get back, take a table at **Billig**, an unassuming little **bistro-crêperie** on rue Saint-Jean, away from the touristy hustle and bustle. This place is a local favourite; it really is one of the best kept secrets in Québec.” »